

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### TRANSDEV, ACTEUR DE LA SEMAINE DE LA MOBILITE EN REGION HAUTS-DE-FRANCE

**Du 16 au 22 septembre se déroule la Semaine de la Mobilité. Acteur majeur du transport public de voyageurs, c'est tout naturellement que Transdev se mobilise à travers ses différents filiales des Hauts-de-France. Entre gratuité des réseaux, animations, découverte des nouveautés de la rentrée et visites du patrimoine en bus, petit tour d'horizon des initiatives proposées.**

#### **A Beauvais, mobilité durable et patrimoine le 21 septembre**

Le samedi 21 septembre, le réseau Corolis allie mobilité durable et découverte de l'histoire beauvaisienne à l'occasion de la Journée du transport public et des Journées du Patrimoine. A cette occasion le réseau est gratuit et s'associe à la Ville de Beauvais et la Communauté d'Agglomération du Beauvaisis **pour proposer une série de visites guidées sur les lignes Chrono 2 et 4**. Animées par des guides, elles permettront de découvrir le patrimoine et l'histoire qui longent les lignes de bus.

#### **A Saint Quentin, mobilité et convivialité le 21 septembre**

Le réseau Pastel propose de voyager toute la journée en illimité au tarif de 1€30 à l'occasion de la journée du transport public. L'objectif : inciter les habitants de la communauté d'agglomération du Saint-Quentinois à utiliser le réseau de proximité pour se déplacer et encourager les initiatives en matière de mobilité durable. Pour fêter cette journée, un petit déjeuner est organisé à partir de 8H à l'agence commerciale Pastel ( rue Buridan à Saint-Quentin).

#### **A Calais, un avant-goût de gratuité du 16 au 22 septembre avec le Grand Test**

A Calais, le réseau Imagin se mobilise pour mettre en place la gratuité toute la semaine du 16 au 22 septembre, en avance de phase avant le lancement du réseau gratuit prochainement. Les habitants pourront donc tester le réseau toute la journée et se déplacer en illimité sur l'agglomération du Calaisis.

#### **A Dunkerque, un village mobilité pour se déplacer autrement**

En partenariat avec la ville de Dunkerque, un village mobilité est mis en place à Dunkerque centre pour encourager la mobilité durable avec le réseau DK'BUS, atelier vélo avec le vélo en libre-service, initiation et gravage de vélos.

Les 21 et 22 septembre, un bus électrique sera exposé dans le quartier de Petite-Synthe à l'occasion des portes ouvertes de la Communauté urbaine de Dunkerque.

## **A Lens, le réseau Tadao, l'essayer c'est l'adopter**

Pour inciter les habitants du périmètre du SMT Artois Gohelle à tester le réseau et surtout les lignes à hauts niveaux de service, une **opération de parrainage** pour les abonnés est mise en place pendant un mois à partir du 16 septembre avec de nombreux lots à gagner. En parallèle, les cartes PassPass créées entre le 15 et le 21/09 seront chargées d'un titre Journée du Transport public pour voyager illimité sur le réseau.

## **Dans l'Oise, une journée sous le signe de la prévention et de la sécurité le 18 septembre**

Transdev Oise Cabaro lance la première édition de la cité de la sécurité, destinée aux établissements scolaires de la ville de Méru. De nombreuses animations interactives avec l'ensemble des acteurs de la sécurité (pompiers, police, gendarmerie...) seront proposées aux élèves toute la journée afin de faire de chacun un acteur de la sécurité au quotidien.

« La cité de la Sécurité routière » est organisée en partenariat avec la Région Hauts-de-France, la Communauté de Communes des Sablons et l'ensemble des partenaires locaux.

### **A propos de TRANSDEV**

*Une expertise globale, des solutions locales*

*Acteur majeur du transport public de voyageurs, filiale du Groupe Caisse des Dépôts et Consignations, Transdev transporte chaque jour 10 millions de passagers dans 19 pays. Sa mission est d'offrir une gamme complète de solutions de mobilité efficaces et durables, capables de répondre étroitement aux besoins individuels et de servir les enjeux collectifs. Au cœur des villes et des territoires, Transdev conçoit, déploie et exploite des dispositifs de mobilité intégrés qui combinent tous les modes de déplacement – collectifs, individuels, à la demande, sur route, par rail, sur l'eau...- ainsi que des services innovants qui facilitent la vie des voyageurs au quotidien.*

*Dans la région Hauts-de-France, Transdev collabore déjà aujourd'hui avec plusieurs collectivités : la Communauté Urbaine de Dunkerque, la Communauté d'agglomération de Beauvais, la Communauté d'agglomération du Calais, la Communauté d'agglomération de Saint Quentin, le Syndicat-Mixte des Transports Artois-Gohelle l'Agglomération de la région de Compiègne, la Communauté de Communes des Sablons, la Communauté de Communes Thelloise, les Conseils départementaux de l'Aisne, de la Somme, de l'Oise, du Nord et du Pas-de-Calais.*

*Transdev dans les Hauts-de-France compte près de 2 500 salariés, répartis sur l'ensemble du territoire régional grâce à l'implantation de près de 10 sociétés.*

Contact presse – Presse & Cie

Laetitia Munoz – Tél 06 20 49 90 39 – [l.munoz@presse-cie.com](mailto:l.munoz@presse-cie.com)